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Anfrage in der Fragestunde (Stadt) durch den Einzelabgeordneten Peter Beck 
(BIW) 

 

Strafantragsstellungen durch Bremer Schulleitungen nach Straftaten im 
Schulbereich. 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie viele Strafanträge wurden durch Bremer Schulleitungen nach 
Straftaten an Bremer Schulen für die Jahre 2019-2021 bei der Bremer 
Polizeibehörde bzw. der Bremer Staatsanwaltschaft durch Bremer 
Schulleitungen gestellt? Dieses bitte aufgeschlüsselt nach den 
Stadtteilen. 
 

2. Wie viele Straftaten gab es gab es in den unter Frage 1 genannten 
Zeiträumen an Bremer Schulen und welche sind die hauptsächlichen 
Deliktsarten? Diese bitte aufgeschlüsselt nach Verbrechen und 
Vergehens Tatbeständen sowie den Stadtteilen. 
 

3. Wie viele Täter konnten durch die Strafverfolgungsbehörden ermittelt 
werden und wie viele Geschädigte gab es in den unter Frage 1 genannten 
Zeiträumen und wie oft fand ein Täter-Opfer-Ausgleich statt? 

 

 

Peter Beck (BIW) 

     


